

Bitte um Aushang gem. § 23 PBVG-GO



Richard Köhler

2023 ein Jahr im Rückblick

Liebe Kolleg*innen,

ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende, in dem ihr alle enormes geleistet habt, insbesondere in den letzten Wochen. So habt ihr auch heuer wieder die gesamte Weihnachtspost und die Unmengen an Paketen rechtzeitig zugestellt und auch die schwierigsten Kunden in den Postfilialen betreut. Dafür ein großes DANKE!

Aber nicht nur die viele Arbeit in den Postfilialen, in den Zustellbasen und in der Logistik war zu bewältigen. Besonders herausfordernd waren auch die Rahmenbedingungen. Die Inflation ist nach wie vor viel zu hoch, noch immer steigen die Preise. Ganz besonders bekommen wir dies beim Wohnen, in der Gastronomie und bei den Lebensmitteln zu spüren. Manch steuerliche Erleichterungen werden erst im kommenden Jahr spürbar.

Umso bedeutender sind einige unserer Erfolge im Jahr 2023 zu sehen:

- 9,8 bis 10 Prozent Erhöhung aller Gehälter, Nebengebühren und Zulagen mit 1.1.2024
- 1800 Euro steuer- und abgabenfreie Prämie für die Monate Juli bis Dezember 2023
- 800 Euro steuerfreie EBIT-Prämie für das Jahr 2022, zur Auszahlung gelangt 2023
- Springerregelung in der Distribution mit erhöhtem Ausbleibetaggeld bis 42 Euro
- Entlohnung für Standortleitungen dynamisch und leistungsabhängig
- Entlohnung und Vertretungsregelung für Springer nach dem KV-Neu Teil 1
- Steuerfreie Zulage für die Logistik ab 1.1.2024 für KV-Neu Teil 2
- Verbesserungen bei den Betriebsmitteln

Darüber hinaus konnten unsere Personalvertreter*innen in unzähligen Gesprächen und Verhandlungen mit direkten Führungskräften vor Ort im Sinne der betroffenen Kolleg*innen erfolgreich aktiv werden. Ich danke allen Personalvertreter*innen für diesen Einsatz ebenso, wie meinem Team im Zentralausschuss.

2024 wird nicht weniger herausfordernd, stehen doch wichtige Wahlen an. Von Jänner bis April stellen sich die Arbeiterkammerrät*innen in allen Bundesländern der Wahl, im Juni werden die Mitglieder zum Europäischen Parlament gewählt (EU-Wahl) und spätestens im Herbst 2024 muss der Nationalrat in Österreich neu gewählt werden.

Ich freue mich im neuen Jahr mit euch gemeinsam viel Gutes bewirken zu können.

Ein herzliches Glück auf!

Euer Richard Köhler

Vorsitzender des Zentralausschusses

Viel Glück und Erfolg 2024